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El Ministerio de Educación ya ha
hecho pública la evaluación de
los proyectos presentados este
año sobre uno de los subprogra-
mas del Campus de Excelencia In-
ternacional (CEI), el de Fortaleci-
miento, que está dotado con más
de 36 millones de euros en sub-
venciones públicas y prestaciones
del sector privado. El reparto de
los fondos fue, como viene siendo
habitual en este programa, muy

desigual. Así, mientras universi-
dades como la de Sevilla y Málaga
han obtenido 2,3 millones de eu-
ros para su proyecto de agrega-
ción Andalucía-TECH, el Campus
T de A Coruña, por ejemplo, se ha
tenido que contentar con apenas
50.000 euros. Entre estos extre-
mos se encuentra la Universidad
de Granada, cuyo proyecto CEI
BioTic ha sido premiado con
652.818 euros.

En total han sido 37 los proyec-
tos del CEI que han obtenido fi-

nanciación, lo que supone un res-
paldo a más del 50% de las uni-
versidades que optaron a la últi-
ma convocatoria. La finalidad de
estas ayudas es consolidar los
proyectos de campus internacio-
nales e incluso estimular su cola-
boración público-privada, de ahí
que la financiación se haya dividi-
do en dos áreas: la primera, con
31,1 millones de euros, y la segun-
da, con 4,7 millones. El Ministe-
rio de Educación ha destinado
602.818 euros a la consolidación
del campus granadino y 50.000
euros para que realice actuacio-
nes con el sector privado.

Según informa Educación en su
página web, en ambas modalida-
des se ha tenido en cuenta aspec-
tos como la excelencia académica
de los proyectos, la gobernanza y
la gestión del campus, así como el
emprendimiento y desarrollo tec-
nológico o la excelencia dirigida
al entorno.

Será hoy cuando la Universidad
de Granada realice una valora-
ción sobre la financiación obteni-
da en rueda de prensa. Si los fon-
dos concedidos se comparan con
la convocatoria anterior, en la que
el CEI BioTic se llevó 1,2 millones
de euros, no hay duda de que el
campus granadino ha sufrido un
rotundo revés del Gobierno. In-
cluso si la mirada se extiende al
resto de universidades andalu-
zas, es inevitable la desazón. Pues
hasta la Universidad Pablo Olavi-

de (CEI CamBio), con una trayec-
toria muy reciente, ha sido agra-
ciada con 889.578 euros en la mo-
dalidad de consolidación y
139.400 en la público-privada,
una financiación que supera con
creces a la de Granada. Le siguen
la Universidad de Córdoba (CEI
A-3), con 470.831 y 64.400 euros,
respectivamente; la Universidad
de Jaén (CEI Patrimonio), con
311.874 euros y 50.000 euros; y la
de Cádiz (CEI-MAR), con
208.923 y 13.333 euros.

La convocatoria de Fortaleci-
miento tiene unas actuaciones
muy marcadas, que deberán
cumplir todas las universidades.
A la espera de saber en qué va a
emplear la UGR los más de
650.000 que le han concedido. El
Ministerio puntualizó en el fallo
de su decisión que la modalidad
de consolidación debía destinar-
se, entre otras actuaciones, a la
internacionalización, es decir, al
desarrollo de campus transfron-
terizo y el establecimiento de cen-
tros de excelencia de clase mun-
dial con el extranjero. Además de
la creación y rehabilitación de
alojamientos universitarios, el
desarrollo de entornos virtuales y
la modernización de laboratorios
y espacios deportivos. Mientras
que la modalidad público-priva-
da se centrará en el liderazgo de
los campus, en encuentros con
premios Nobel y campus científi-
cos e inclusivos de verano.

El Campus de Excelencia BioTic se
refuerza con más de 650.000 euros
El CEI de la Universidad de Granada se queda con una financiación menor respecto a
sus homólogas andaluzas · El proyecto de Sevilla y Málaga consigue 2,3 millones

PEPE VILLOSLADATeodoro Luque, Francisco González Lodeiro y José Luis Verdegay durante una de las ruedas de prensa del CEI en el Hospital Real.

PROYECTOS

Eduación reparte 36 millones
de euros entre 37 proyectos
para que consliden los
campus de excelencia
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¿Quién será el
coordinador del
CEI granadino?

El rector podría dar a conocer
hoy el nombre del nuevo coordi-
nador del Campues de Excelen-
cia Internacional BioTic. Tras ce-
rrarse el pasado día 15 el plazo
de presentación de candidatu-
ras, el secretario del Consejo de
Dirección del campus granadino,
José Luis Verdegay, informó a
este diario que se habían pre-
sentado en total siete aspiran-
tes. “Todos tienen un nivel fan-
tástico –dijo Verdegay-, hay
hombres y mujeres, tanto de
dentro como de fuera de la Uni-
versidad de Granada”. El Conse-
jo de Dirección, integrado por 15
miembros, es el encargado de
elegir a la persona más adecua-
da para asumir el cargo, cuyo
contrato tendrá una validez de
cuatro años y será remunerado
con unos 85.000 euros de suel-
do, según la convocatoria hecha
pública en noviembre. Si hoy se
hace pública la identidad del se-
leccionado, Verdegay asegura
que para mediados de semana
se tendrá definitivamente el re-
sultado. La selección se realiza
mediante el procedimiento de
votación directa entre los miem-
bros del Consejo.

Desde el PSOE señalan que
una de sus motivaciones será
la “justicia territorial”

Redacción / GRANADA

El portavoz del grupo munici-
pal socialista en el Ayunta-
miento de Granada, Paco
Cuenca, y el resto de ediles se
han reunido la semana pasa-
da con representantes de aso-
ciaciones de vecinos en el que
ha sido el primer encuentro
con ciudadanos una vez ha
quedado constituida la nueva
corporación municipal.
Cuenca apuntó que la prime-
ra reunión “del grupo munici-
pal, hemos querido hacerla
con los representantes de los
barrios porque para nosotros
la justicia territorial se va a
convertir en uno de los ejes de
acción de todas nuestras ini-
ciativas”.

Cuenca tendió la mano a los
presentes y se ofreció como
“la voz” de los vecinos en el
Ayuntamiento para que “nos
trasladéis todo aquello que
consideréis oportuno”. Uno
de los temas que más salieron
a relucir fue la “inoperancia”
de las juntas municipales de
distrito y la propuesta de los
socialistas para que “tengan
carácter vinculante y los veci-
nos puedan decidir, por lo
menos, que cosas quieren que
se hagan en sus barrios”.
Cuenca recordó que era una
de sus propuestas de gobier-
no, así como impulsar Ayun-
tamientos de barrios, pro-
puestas que ahora defenderá
desde la oposición “porque
una reivindicación que me
trasladan los ciudadanos”.

Con esta cita, el grupo mu-
nicipal del PSOE ha continua-
do con el plan de trabajo que
los socialistas granadinos de
“tener presencia en la calle y
mantener contacto directo
con los ciudadanos”. Cuenca
precisó que “esta ha sido la
primera reunión de muchas
que vendrán porque nuestra
intención es tener una agenda
diaria de encuentros con ciu-
dadanos. Es la única manera
de conocer que piensan y que
necesitan los granadinos y ac-
tuar en consecuencia”.

Otro de los temas que salie-
ron a relucir en la reunión fue
la llegada del AVE por La Cha-
na y por el Cerrillo de Marace-
na, asunto en el que Cuenca
aseguró “contáis con todo mi
apoyo y no dudaré en ir donde
haga falta para que la llegada
del AVE se produzca lo antes
posible. Nos vamos a dejar la
piel para defender vuestros
intereses ante la administra-
ción que sea, no lo dudéis”.

Cuenca se cita
en su primera
semana con las
asociaciones
de vecinos
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¿Quieres continuar tu 
formación con un posgrado? 
Universidad de Granada: Una experiencia única 
En la Universidad de Granada encontrarás un completo yvariado catálogo de estudios de posgrado en todas las ramas del conocimiento 

para continuar y ampliar tu formación. Podrás elegir entre más de 75 másteres oficiales, 30 másteres propios, 31 títulos propios de 

experto, 52 programas de doctorado y 33 cursos de especiaüzación, con una clara apuesta por la movilidad internacional, la posibilidad de 
cursar másteres bilingües, másteres Erasmus Mundus, doctorados iberoamericanos ydoctorados cooperativos. 
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ENTREVISTA La Universidad de Granada 

'trae a estudiantes de 
Vocación 

internacional 
--muchas n~cionalidades 

LOLA FERRE CANO. VICERRECTORA DE ENSEÑANZAS DE GRADO YPOSGRADO DE LA UGR
 

, , 
~~LOS ALUMNOS ESTAN MAS , 

MOTIVADOS YSON MAS MADUROS"
 
LOS ESTUDIANTES DE POSGRADO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA TIENEN A SU 

ALCANCE CALIDAD DOCENTE, NUEVAS TECNOLOGíAS Y PROYECCiÓN LABORAL 

~ Paco Núñez 

A Universidad 
de Granada abre 
el plazo de ma
triculación para 
la oferta de pos

grado 2011/12. Su vicerrectora de 
Enseñanzas de Grado y Posgrado, 
Lola Ferre, realiza un diagnóstico 
sobre la filosofía, la calidad y el con
tenido de los nuevos- másteres de la 
UGR y los beneficios que reporta a 
los egresados en lo personal y, por 
supuesto, en lo profesionaL 
-¿Qué- objetivos quieren cumplir 
este afio con el nuevo catálogo de 
máster? ¿Gene-ración de empleo 
de calidad para los egresados o 
potenciación de la vida académica 
más allá de la licenciatura? 
-Los objetivos académicos y los de 
empleabilidad no son incompati
bles. Nuestro objetivo primordial es 
hacer una oferta de calidad y esta
mos realmente convencidos de que 
la calidad es la garantía. 
-¿Qué másteres de la Universidad 
de Granada tienen más éxito? 
-Si el éxito lo medimos en número 
de estudiantes, dejando aparte el 
máster de Profesorado de Secunda
ria, los que han tenido más demanda 
son los másteres de Gestión y Segu
ridad integral en la edificación, Es
tadistica Aplicada, Investigación en 
Actividad Física y Deporte, AntrOPO
logia Física y Forense y Atención 
Farmacéutica Europharmnes. Sin 
embargo, hay que mirar más allá del 
dato del número de estudiantes. 
Considero, por poner un ejemplo, 
que son un éxito aquellos que atraen 
estudiantes de -otras universidades 
tanto nacionales como extranjeras. 
-¿Qué se puede mejorar con res
pecto a otros afias? ¿Mejores in
fraestructuras? ¿Docentes inter
nacionales? 
-La internacionalización es un reto 
constante para la Universidad de 
Granada. Hemos puesto en marcha 
un plan de cOJ;llunicación para dar a 
conocer nuestros másteres fuera de 
España. Pero hay que trabajar para 
favorecer la movilidad de nuestros 
estudiantes. No es fácil por la esrruc
rura académica del máster y por su 
duración de un curso académico, pe

ro seguiremos buscando el modo de
 
promocionar más y mejor el inter

cambio porque es muy enriquecedor
 
para los estudiantes.
 
-¿Cree que se debe potenciar aún
 
más el uso de las nuevas tecnolo

gias y de las plataformas virtuales
 
en la realización de los másteres?
 
-La enseñanza virtual es una de

manda creciente a la que hay que dar 
respuesta. Es una opción muy inte
resante pensando en el mundo lati
noamericano. Hay una verdadera 
necesidad de enseñanzas de posgra
do y, por motivos obvios, las univer
sidades españolas debiéramos estar 
ahí. La virtualización es una gran 
aliada para este fin. También pensa
mos en los másteres como una ense

[~> Hemos organizado, a través 
de la Oficina de Transferencia, 
la Ruta de Emprendedores" '-. 

ñanza de especialización atractiva 
para personas que ya están trabajan
do y no tienen la disponibilidad ho
raria requerida para la enseñanza 
completamente presencial. 
-¿Qué conclusiones saca del pos
grado grdhadino? ¿Hay un buen 
nivel -general de los alumnos? 
¿Hay muchos extranjeros? ¿Cuá
les son las actividades extra acadé
micas que se ofertan a los alumnos 
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de posgrado de la Un.i.versidad? 
-El posgrado en Granada goza de 
muy buena salud. Los estudiantes de 
másteres suelen estar muy motivados 
y son más maduros intelectualmente. 
Hay un 10% de extranjeros y también 
un número elevado proceden de 
orras universida<,les españolas. Los 
estudiantes de la universidad tienen 
muchas actividades extra académi
cas, culturales, deportivas y solida
rias. También la Oficina de Transfe
rencia organiza para los alumnos de 
los másteres la Ruta de Emprendedo
res,con el objetivo de acercar a los es
tudiantes al mundo empresarial. 

Más información: www.ugr.es 
Tfn 9582430 


